

東京都立広尾高等学校 第4回運営委員会



開催日時：2023年11月9日（土）16:00～

開催場所：広尾高等学校 視聴覚室

議 題：1 挨拶 2 各委員会報告 3 その他

1 挨拶

1) 河北会長

お忙しい中、第4回運営委員会へ出席して頂きありがとうございます。

先日、選考委員会を数年ぶりに立ち上げ、本部役員、各委員会委員の選考をしていく予定をしております。是非来年度も広尾高校PTAへ皆様のお力添えを頂きますようお願い申し上げます。

本日は、短い時間ですがよろしくお願い致します。

2) 塚田校長

皆さん、こんにちは。

最初に、10月14日は厚生委員会のレクリエーションに参加させていただきまして、ありがとうございます。いつかはやってみたいと思いつながらなかなか座禅をすることができなかつたので、良い体験になりました。また、座禅の後の懇親会では楽しく時間を過ごさせていただきました。準備していただいた委員の皆様ありがとうございます。

さて、令和5年度も折り返し点を過ぎました。それぞれの学年で来年度に向けて色々な準備が始まっています。3年生は今月に入り推薦入試等の試験が始まっています。推薦を受けない生徒たちは1、2月の受験に向けて勉強を頑張っています。1・2年生は進級後の選択科目調査が本格化します。各学年の行事や活動については学年主任から報告させていただきます。

話は変わりますが、私は10月31日から2年生の修学旅行引率に行きました。そのため聞きかじりになりますが、ハロウィンのために31日は渋谷駅周辺の人動きが規制されたそうです。我々教員もそうですが学校周辺の方々も渋谷駅での通行規制により、仮装をした人たちがこの地域にやってくるのではないかと心配していました。しかし、仮装した人たちが別の地域に移動したため特に混乱はなかったそうです。来年も分散してくれると良いのですが、どうなるか分からないので心配の種は尽きません。

ご存知のように、4月から自転車乗車時のヘルメットの着用が努力義務となりました。本校では学校まで自転車で通学する生徒は少ないのですが、自宅から最寄り駅まで自転車を使っている生徒が少なからずいます。そのうちの一人が交通事故を起こしてしまいました。事故の原因は「止まれ」の標識で停止しなかったことです。自転車に乗っていたお二人の方にケガをさせてしまいましたし、生徒本人もケガをしました。幸いどちらも頭を打たず、また大きなケガにもなりません。今後学校では交通安全指導を行います。御家庭でも自転車の乗り方についてお子さんにお話しいただくようお願いいたします。

最後に10月11日に行った1・2年生対象分野別進路講演会の生徒アンケートの結果を紹介します。「(講演会を聞いて)進路実現に向けてできることは何だと思えますか。」との問いに対して3分の2生徒が「勉強の基礎固めや日々の積み重ねが大切である。」と答えています。そして、「自分が本当にやりたいことを明確にする。」「自分がその分野を学んで何に活かしたいのかを決める。」などの自己分析が必要であると考えた生徒が4分の1います。お子さんはご家庭で進路講演会の感想を話しましたでしょうか。色々な分野の先生からお話を聞いたことにより、多角的な見方ができるようになってくれたと思います。今後も進路活動のサポートをまいります。

最後に繰り返しますが、1・2年生は次年度の選択科目を決める時期でもあります。改めてご家庭でも将来についてお話しいただけたらと思います。

3) 勝田副校長

座禅会欠席。

模試を全学年が受験します。2年生では受験科目が決まっていない生徒で、理科・社会の科目を受けない生

徒がいた。選択科目がどのくらいの成績か把握するために受験するので、模試の機会を活かしていただきたい。

2年生は3年0学期に入る。これまでの勉強、これまでの遅れを取り戻す時期となるように過ごしていただきたい。

4) 3学年学年主任 仲野先生

本日は本校までお集まりいただき、たいへんありがとうございます。PTAの皆さまには、いつも大変にお世話になっております。心から感謝申し上げます。

共通テストまで65日となりました。推薦入試も始まり、合格を勝ち取った生徒も出ています。いよいよ受験本番となりました。よく「受験は団体戦」と言われます。試験を受けるのは一人一人ですが、広尾高校3学年の生徒と教員とが全員で団結し、励まし合い、切磋琢磨し合いながら全員の希望進路を勝ち取ってまいります。また、この時期は受験に対して不安な気持ちもわいてきます。「受験は団体戦」の精神で、より団結を深めると共に、担任団一同も、今まで以上に生徒一人一人に励ましを送ってまいります。ご家庭におかれましても、お子さまに今まで以上の励ましをお送りいただければ幸いです。

担任団一同、お子さまの希望進路実現に向けて、更に努力してまいる決意です。更なるご支援の程、何卒、宜しくお願い申し上げます。

5) 2学年学年主任 太田先生

先週、長崎へ二泊三日の修学旅行に行っていました。残念ながら当日参加出来ない生徒が1名いたのと、途中若干の体調不良者が発生しましたが、232名全行程を終え無事東京に戻ってくることができました。

コロナ禍の影響で今回が人生初の宿泊行事であり、修学旅行であるという生徒が多く、本当に楽しそうに輝かしい笑顔が印象的でした。

生徒の感想の中に「(平和講話を通じ)現在の生活がどれだけ平和で尊いのか」や「人生で一番充実していた3日間」とありました。今回の経験を活かし、今後の学校生活を更に実りあるものにしてほしいと思います。

6) 1学年学年主任 伊藤先生

・文理選択本調査について

文理選択について、ご家庭でもぜひ話してあげてください。(11/17が締切)

・11月模試について

2年後の共通テストを見据えて、今回の模試から自己採点を行ない、解きなおしを宿題としています。

・中高連携について

11月22日(水)人間と社会の授業として広尾中の中学生と学習とスポーツの交流授業を実施します。5科目と一部の部活において、高校生が教員のサポートを行います。

・合唱祭について

3月の合祭に向けて、曲決め、演奏者、紹介者などを決めています。決まっていないクラスもありますが、チャレンジしてほしいと思います。

・芸術鑑賞教室

11月1日に、「ハリーポッターの呪いの子」の観劇をしてきました。生徒からの評判もよく、感動で涙を流している生徒もいました。

2各委員会報告

1) 3学年委員会

- 9月18日 オンラインで卒業記念品のクッキーデザインの印刷面の相談
- 9月29日 オンラインで卒業記念品のボールペンの印字面相談
- 10月4日 メールでPTA本部へデザインの報告・追加デザインの為訂正
- 10月21日 選考委員会PTA役員委員選出プリント印刷・配布作業（10/23配布、11/6締切）
- 10月23日 メールで卒業記念品（ボールペン・クッキー）発注（2/22納品）
- 11月9日 第4回運営委員会出席
卒業記念品熨斗依頼・ボールペン・クッキーの振込依頼（本部・本部会計の方へ）

2) 2学年委員会
活動なし

3) 1学年委員会
活動なし

4) 広報委員会

- 10月1日 広高だより135号原稿依頼書を本部へ提出
- 10月11日 3学年クラス写真撮影
- 10月14日 厚生委員会レク撮影
- 11月9日 第4回運営委員会出席

5) 厚生委員会

バザー班

- 9月24日 同窓会5名の方へのお礼状送付
- 11月9日 第4回運営委員会出席

6) レク班

- 10月7日 広報委員会から広報誌用原稿依頼あり
- 10月10日 当日の待ち合わせ時間確認、香林院へ人数確認メール送信
- 10月13日 香林院から学校までの道のり確認
- 10月14日 PTA親睦会開催（香林院にて座禅会・広尾高等学校1階大会議室にてランチ会）香林院ら
請求書受け取る。広報誌用原稿送信
- 10月16日 本部より香林院様へ入金
- 10月14日～10月20日 アンケート集計
- 11月9日 第4回運営委員会出席

7) 本部

- 10月19日 PTAだより 第3回運営委員会について、ホームページに掲載
- 10月21日 2023年度PTA本部前期会計監査・選考委員会手紙配布作業参加
- 10月22日 同窓会創立70周年記念祝賀会、三役にて出席
- 10月23日 2024年度 本部役員・委員選考手紙配布
- 10月25日 2024年度本部役員・委員選考についてホームページに掲載
- 11月8日 三役にてリモート会議
- 11月9日 第4回運営委員会開催

3 その他

運営委員会開催予定

第5回運営委員会 2024年2月9日（金） 16:00～